

Barrio Palomar

Publicado por: Juan_Oriental

Publicado el : 25-2-2014 3:12:05

En el barrio porteño de “Congreso”,
(San Nicolás, exactamente) las palomas
tienden cordeles invisibles de frente a frente
de los edificios; mismos que, estoicos,
con sumisa paciencia de rumiantes,
las toleran sobre sus rebordes centenarios.

Cordeles, que luego la polución ambiente
tiñe de negro. Por tanto, creo que las palomas
son las responsables de la maraña de cables
que pende sobre las calles de ésta ciudad
y de todas las que soportan su insolente vuelo,
en tributo quizás, a tanto sueño trunco.

¡Cruzan raudas! realizando su hilandera labor.
Tornasoladas, cenicientas cual prontuarios
quemados del archivo celestial, y aun así,
guardando esa vidita que enganchan
en cualquier balcón, u ornato, para arrullarse,
acicalarse y copular a expensas del Creador.

Y desde allí resurgen borroneando el día.
Nadie como ellas disfruta el artesanal
contraste arquitectónico de este barrio,
hecho al fin y al cabo por y para nosotros.
Lástima que a muchos, el fiasco nos limitó
a nuestras letárgicas, adustas jaulas vidriadas.

Y en esa sedentaria y ‘cauta’ prevención
nos olvidamos de volar, perdiendo entonces
nuestro plumaje de utopía y hoy, en pellejo,
no nos queda otro remedio que soñar.
Soñar, y ver volar vitales, aun chamuscadas,
emancipadas de nosotros, nuestras ilusiones.